

El Eldense planta cara al líder y saca un punto vital en Leganés (1-1)

10/12/2023



Sergio Ortuño ha marcado un de los goles de la jornada | Jesús Cruces.

El Eldense vuelve a sumar tres jornadas más tarde, tras dos derrotas, ante el líder de la clasificación, el Leganés en Butarque. A pesar de que los locales se han adelantado en la primera mitad con un penalti que ha ejecutado Raba, el azulgrana Sergio Ortuño ha empatado el encuentro a los pocos minutos con un gol desde el centro del campo. **El Eldense se sitúa 16º con 24 puntos, es decir, a ochos del descenso.**

El Eldense ha salido al partido con cambios significativos en liga ya que ha debutado Aceves en la portería, y ha salido con una defensa de tres poniendo a Dumic en el

centro mientras que Piña y Carlos Hernández estaban en los laterales.

La primera mitad ha comenzado con un Deportivo intentado buscar los huecos del Leganés. Sin embargo, el primer disparo peligroso ha llegado de los locales a los cuatro minutos con una ocasión de Diego García. Los azulgranas han ido probando el campo con disparos lejanos como el de **Juanto Ortuño cinco minutos más tarde.** Uno de los jugadores más destacados de esta primera mitad ha sido Aceves que ha hecho dos grandes paradas evitando los goles del

Leganés.



El Eldense le ha plantado cara al líder | Jesús Cruces.

A pesar de que el Eldense ha tenido unos minutos destacados donde el balón se ha jugado en el área del Leganés, Juanto Ortuño ha hecho falta sobre Raba en su área, en la media hora de partido, y el colegiado no ha dudado en pitar un penalti con el que el Leganés se ha adelantado en el marcador, pero con el que han perdido a uno de sus jugadores más efectivos en el encuentro, Raba, que se ha lesionado tras el disparo desde los once metros.

Sin embargo, este gol no ha achantado al Deportivo y mucho menos al único jugador eldense del equipo, **Sergio Ortuño**. El centrocampista ha robado el balón en el centro del campo tras un saque de banda del Leganés y al ver al guardameta del conjunto local ha chutado desde "su casa" marcando el que podría ser uno de los goles de la temporada. Este tanto ha provocado que el partido se fuera al descanso con empate a uno. Además, uno de los jugadores más destacados de esta primera mitad ha sido **Aceves que ha hecho dos grandes paradas evitando los goles del Leganés**.



Joel Jorquera ha sido uno de los jugadores que más ha revolucionado el juego en la segunda mitad | Jesús Cruces.

El Deportivo ha salido a la segunda parte con la adrenalina tras haber empatado el encuentro con ese "Ortuñazo" buscando el gol que le podría poner por

delante en el marcador, pero sin acierto de cara a la portería.

A partir del primer cuarto de hora de esta segunda mitad los de Fernando Estévez se han puesto en modo defensivo ya que **con los cambios Fernando Estévez ha puesto un defensa de cinco jugadores**. Aún así los azulgranas han tenido una gran oportunidad de adelantarse en el marcador con un disparo de Mario Soberón, pero que ha acabado dando en el travesaño de los locales.

El Leganés ha buscado desesperadamente el gol, pero el Deportivo se ha impuesto defensivamente ante el conjunto madrileño **sacando un punto valioso de Butarque**.



Centenares de aficionados azulgranas han viajado hasta Leganés | Jesús Cruces.

El Eldense disputará el último partido del año en Elda, penúltima jornada de la primera vuelta, el próximo **sábado 16 de diciembre a las 14 horas en el Nuevo Pepico Amat ante el Racing de Santander**.

Jornada 19

CD Eldense: Aceves; Carlos Hernández, Dumic (45' Chapela), Piña; Toni Abad, Clemente (84' Poloni), Sergio Ortuño, Timor, Mario Soberón; Andone (55' Pedro Capó) y Juanto Ortuño (68' Joel Jorquera)

CD Leganés: Diego Conde; Nyom, Jorge Sáenz, Sergio G., Franquesa; Jorge Miramón (63' Miguel de la Fuente), Undabarrena, Neyou, Raba (36' Djouhra); Portillo (79' Ureña) y Diego

Árbitro: El colegiado Guzmán Mansilla ha amonestado por parte del CD Eldense a

Dumic (9'), Fernando Estévez (52'), Toni Abad (70'), Chapela (84') y por parte del CD Leganés a Raba (27'), Borja Jiménez

(46'), Miguel (84'), Nyom (93')

Estadio: Butarque